やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

的多了過信



≪校訓≫ 朝は希望に起き 昼は<mark>努力</mark>に生き 夜は<mark>感謝</mark>に眠る 第19号 令和5年2月10日 校長 内田あゆみ

1年生百人一首大会

2月1日(水)、1年生が百人一首大会を実施しました。本来であれば、1月24日(火)に実施する予定でしたが、大雪のため1週間の延期となり、この取組が待ち遠しかった人も多かったのではないかと思います。

今回の競技方法は、「チラシ取り」による学級対抗戦です。各学級1チームの人数は3名、計12チームで構成されており、3人対3人で向かい合って札を取り合います。

白熱した勝負が繰り返されましたが、やはり上の句が読まれている間に札を取れることがポイント。各学級とも自分の「得意札」を一つでも多く増やすために首を覚え、この取組に臨みました。





表彰式では、学級表彰および、個人で多く首をとった10名が表彰されました。なお、この取組を行うにあたり、多くの生徒が運営に関わり、自主的に行動する姿が見られ、成長が感じられました。

2年生収穫祭(新米福)

2月1日(水)は、2年生の収穫祭が行われました。10月には古米を使ってプレ収穫祭を実施しましたが、今回は、今年度、みんなで育てて作った新米を使った「炊き込みご飯」、そして、「豚汁」を調理し、給食時間にいただきました。2年生は、2回目の収穫祭ということもあり、手際がよく、スムーズに作業が進みました。みんなお腹いっぱいになりました。

この経験を、ぜひ実生活にも生かしてください。







1年生以獲祭

2年生に続き、2月2日(木)に、1年生が初めての収穫祭を行いました。初めての田植え、初めての稗取り、初めての稲刈り、初めての脱穀を経験し、自ら育てた大地の恵みに感謝をしながら、「炊き込みご飯」と「豚汁」を調理しました。コロナ禍で学校においてもここ数年、調理実習が制限されていたこともあり、今回の取組で、調理の難しさ、大変さ、喜びなどを感じたのではないでしょうか。大切な食育の場になったと思います。







新入生入学説明会

2月3日(金)、来年度八児中学校に入学する小学6年生の「新入生入学説明会」が行われました。昨年度は、オンラインでの実施でしたが、今年度は、児童と保護者が本校の体育館を訪れました。本校に入学予定の60名は、本校職員による「学習」「生活」の話や生徒会による「学校紹介」等の説明を受け、体験授業に臨みました。









技術・家庭科の渡邊先生は「タイピング」について、時間内にどれだけ速く、決められ た文字を多く打てるかを、事前に計測した本校中学生の各学年の平均文字数、生徒の最高 文字数と比較しながら思考・実践する授業を行いました。

数学科の森山先生は「正の数・負の数」について、トランプの黒のカードはプラス、赤のカードはマイ ■スとして各自5枚ずつ持ち、4人が1枚ずつ順番に取り合い、合計点を競いながら学習を行いました。

理科の吉田先生は「水溶液の色の変化」について、ムラサキイモの指示薬に様々な種類 の水溶液をたらし、それぞれが様々な色に変化する実験を行いました。